

Analyse critique de la gestion de l'eau en Algerie Le bilan de 25 ans de mise en place de la GIRE (creee en 1996) comporte des points positifs et des points negatifs Points positifs L'acces a l'eau potable et a l'assainissement c'est nettement ameliore et ce, a travers l'ensemble du territoire national, grace notamment a l'effort d'investissement et de diversification des ressources en eau: – la construction de stations de dessalement de l'eau de mer sur l'ensemble des regions cotieres du pays.– la reservation d'une grande partie des eaux des barrages et des eaux souterraines a l'irrigation des terres agricoles.– La mobilisation des ressources en eau est en retard par rapport aux besoins.Mais, cet effort reste en deca de la norme internationale (250 litres par habitant par jour).La valorisation des eaux usees traitees a travers leur utilisation maitrisee pour le developpement des activites industrielles et pour l'usage agricole.– La construction de nouveaux ouvrages de stockage ne suit pas